



Économie d'énergie

Des LED pour l'éclairage public d'Echallens

Le projet de renouvellement de l'éclairage public a été mené de l'été 2014 à l'automne 2015. Nous avons remplacé l'ensemble des luminaires à mercure par des LED, ce qui représente environ 400 points lumineux.

Au cœur du Bourg, les vieilles lanternes au mercure ont été remplacées par des modèles à LED tout en conservant un caractère d'époque.

Avec une réduction nocturne de 50% de 22h à 6h, et à certains endroits à 75% de 24h à 4h, l'économie énergétique est de plus de 60%.

Le Conseil communal avait accordé un montant de 1,6 mio pour cette opération. Au final, nous devrions être aux alentours de 800 KCHF. Ceci est du principalement à une évolution favorable du marché.



Conférence de Lucien Willemin

Le jeudi 1^{er} octobre dernier, Lucien Willemin était l'invité d'Echallens 21, au cinéma d'Echallens. Venu de la Chaux-de-Fonds, il a développé avec enthousiasme et humour sa vision de l'écologie et son souci pour l'environnement. A coup d'exemples et d'expériences personnelles, il a tenté de sensibiliser l'assistance aux dangers de la pollution et aux choix à faire pour conserver une planète «vivable» à nos enfants. Il est urgent de faire prendre conscience au citoyen que le temps presse, mais il faut aussi se rendre compte que le problème est mondial !

Les Suisses produisent 40% de déchets en plus que la moyenne européenne

Les Suisses, qui se veulent les champions du recyclage, produisaient 707 kilos de déchets par habitant en 2010, soit 40% de plus que la moyenne européenne! Beaucoup de désinformations à corriger! Au final, toutes les actions, des plus petites aux plus voyantes, méritent une sérieuse réflexion. C'est en substance le message passé par Lucien Willemin, qui a encore mis en exergue le pouvoir réel du consommateur.

Édito

« Le bio a le vent en poupe »

Si la part du marché bio en Suisse n'est que 7.3%, elle est en nette augmentation. Il suffit de voir la surface des étalages bio. Et la tendance est encore plus marquée en Suisse allemande. À Bâle, chez COOP, plus de la moitié des fruits et légumes sont issus de l'agriculture biologique. Un constat réjouissant à la fois pour notre santé et celle de nos terres.

Acheter local

Le nombre de marchés à la ferme est en croissance. Cela soutient nos maraîchers et agriculteurs, donc l'économie locale. Mais ce marché doit être un marché de confiance, les producteurs doivent s'engager à cultiver des produits sains et en respect avec la nature.

Nous vous encourageons vivement à être attentifs lors des vos achats et opter pour des produits sains, de saison et de proximité.

Werner Schwarz,
Echallens 21

Agenda 2016

25 juin
Vide-grenier

17 septembre
Balade gourmande et fête
du développement durable

Reflets 2015

Echallens 21



Rejoignez-nous !

Le développement durable vous intéresse ?
Vous êtes passionné de réseaux sociaux ?
Contactez-nous : info@echallens21.ch

Fête du développement durable le 19 septembre 2015

Une carotte géante sur la place de l'Hôtel de Ville a annoncé le thème de notre **7^{ème} fête du développement durable: le sol**. Un sujet vital pour nous tous et dont l'état est alarmant. Des exposants présentaient de très intéressantes activités – terres, vers de terre – et des produits du terroir. Aloïs Richoz, apiculteur challenois, a présenté le cycle de vie des abeilles, tellement importantes pour nos cultures, tout en produisant un miel délicieux.

Des stands en ligne avec le développement durable et la mobilité douce, des jeux et concours ont agréablement séduit les Challenois. La musique entraînante du groupe Zumbido y a ajouté une ambiance festive.



La 5^{ème} balade gourmande a conduit 130 participants à travers la partie ouest d'Echallens avec les postes d'apéritif chez Ménégon SA, l'entrée au Cellier, le plat principal à l'Hôtel de Ville, le fromage dans le wagon resto du LEB et le dessert sur la place de l'Hôtel de Ville. Nous remercions tous nos partenaires qui ont concocté des plats succulents.

A vos calendriers : prochaine édition le 17 septembre 2016 !



Vide-grenier 2015

Notre mode de vie actuel nous pousse à consommer toujours plus. Nouveautés par-ci, promotions par-là, les incitations ne manquent pas et la consommation frénétique génère des tonnes de déchets. Afin de donner une seconde vie aux objets, nous organisons chaque année un vide-grenier. La 4^{ème} édition a rencontré un vif succès avec plus de 80 exposants réunis sur la Place du Château. Une excellente occasion pour chacun de se retrouver, commerçant d'un jour et acteur d'un geste de développement durable dans une ambiance conviviale. D'ores et déjà, nous vous donnons **rendez-vous le 25 juin 2016 pour la prochaine édition.**

